

Bürgerstiftung reaktiviert den Winterball

LÜDINGHAUSEN. In den 2000er-Jahren war der Winterball ein gesellschaftlicher Höhepunkt in Lüdinghausen – und genau diese Tradition will die Bürgerstiftung jetzt wieder beleben. Ursprünglich als Stadthallenball ins Leben gerufen, war der Winterball bestens besucht und

lange im Voraus ausgebucht. Als das Projekt Stadthalle nicht weiterverfolgt werden konnte, sind die bis dahin gewonnen finanziellen Mittel in die Bürgerstiftung geflossen, und der Winterball ist einfach eingeschlafen.

Daran knüpft das Team „Stadtleben“ der Bürgerstif-

tung an. Rolf Bender und sein Team haben bereits einiges an Vorarbeit geleistet, und so könne man sich schon heute auf die Veranstaltung am 29. Januar 2022 freuen, heißt es in einer Pressemitteilung der Bürgerstiftung. „Spaß haben und etwas Gutes tun“ soll das

Motto des Events sein. Denn der Überschuss soll einem besonderen sozialen Zweck zur Verfügung gestellt werden. Dazu sucht die Bürgerstiftung aus verschiedenen Vorschlägen ein aktuelles Thema heraus. Anregungen dazu können an die Bürgerstiftung gerichtet werden,

sowohl per E-Mail an info@buergerstiftung-luedinghausen.de als auch an eines der Vorstandsmitglieder, heißt es in der Mitteilung weiter. Die Veranstaltung wird in der Aula des Gymnasiums Canisianum stattfinden. Der Vorverkauf soll im November starten.